



COLLEGE F.MITERRAND - CLAPIERS
COMPTE RENDU DU CONSEIL DE CLASSE
DE : 4^{EME} C



1^{ER} TRIMESTRE DATE : 08.12.05

Présidé par : Mme Da Silva (Conseillère Pédagogique d'Education)

Professeurs présents : Mme MARCHAND (Professeur Principal et Hist./Géo.) ; Mme BONTE (Français) ; Mme CAZAUX (Maths) ; Mme RUTTER (Anglais) ; Mme CABLAT (Espagnol) ; Mme VIDAL (Latin) ; M. PAPOZ (E.P.S.) ; Mme PERSONN (Technologie)

Délégués des élèves : Julie Méline, Madeleine de Turckheim

Délégués des parents : Mme GALUP (F.C.P.E)
Mme LLIDO (P.E.E.P.)

Appréciation générale des professeurs :

Une classe sympathique, une bonne ambiance, une participation active à l'oral mais parfois désordonnée : problèmes d'écoute de concentration et de bavardages.

La moyenne générale est de 14 (17 pour la meilleure , 10.5 pour la plus faible.)

Il y a une bonne tête de classe avec 10 élèves au-dessus de 15 en moyenne générale, 7 élèves ont plus de 15 en moyenne spécifique « littéraire » et 13 élèves ont plus de 15 en moyenne spécifique « scientifique ».

Pas d'élèves en situation catastrophique, seulement 3 ou 4 ont des difficultés.

La classe compte 26 élèves : 15 filles et 10 garçons.

Un nouveau niveau d'appréciation du travail trimestriel des élèves a été mis en place : le « Satisfecit », qui se situe entre les « Encouragements » et les « Félicitations ». Il est destiné à souligner les efforts constants de bons résultats et de bon comportement de l'élève.

En Français, le démarrage a été lent, 4 heures de français par semaine c'est peu. Mais les progrès sont notables même si l'emploi du temps est peu favorable à cette matière.

En Espagnol, une classe très sympathique, active à l'oral même s'il est nécessaire de recadrer les bavardages. 3 élèves n'ont pas la moyenne, mais ils ont les moyens de progresser.

En Latin, 10 élèves proviennent de la 4^{ème} C sur une classe de 26. C'est une classe hétérogène au niveau du travail et de l'attitude. 4 élèves marchent très bien , 6 élèves peuvent progresser, 2 ont des problèmes de méthode et 4 travaillent de manière irrégulière .

En E.P.S., c'est une très bonne classe, volontaire, travailleuse, attentive. On observe un manque de maturité (normal en début d'année !) mais l'ambiance est régulière.

En Techno , Mme Personn gardera un très bon souvenir de cette classe. Mme Personn part à la retraite fin décembre, et sera remplacée par un autre professeur à partir de janvier.

En Anglais, Mme Rutter a 10 élèves issus de cette classe. C'est un groupe agité, qui a eu besoin de beaucoup de temps pour apprendre à suivre le rythme de travail. Il est encore fragile. 2 élèves de 4^{ème} C sont en difficulté, les autres sont bons ou très bons. La moyenne est de 11.75 pour ce groupe, la moyenne du groupe qui a Mme Vigne pour professeur d'anglais est de 12.5.

En Maths, c'est une classe agréable et active, qui confond parfois activité et bavardage. Dans cette classe, on ne peut pas faire de travail en groupe, les élèves ont besoin d'être canalisés en permanence, ils manquent un peu d'autonomie.

En S.V.T., c'est une classe agréable et sympathique avec une bonne tête de classe et des élèves en progrès.

En Allemand, il y a 5 élèves de la 4^{ème} C, un seul ne fait pas suffisamment d'efforts

A l'issue du conseil de classe, 8 élèves ont les Félicitations, 3 ont le Satisfecit et 5 les Encouragements.

Nous remercions les parents qui ont répondu à la fiche de préparation des conseils de classe et contribuent ainsi à une meilleure approche de la classe. Pour plus d'informations ou précisions concernant votre enfant, nous vous rappelons qu'il vous est possible de prendre rendez-vous avec les professeurs, les parents délégués sont également à votre disposition.